



COMMUNIQUÉ Pour diffusion immédiate CS-16-06

Une troisième édition de la course de la persévérance

Val-d'Or, le 24 février 2016 – Afin de soutenir la cause importante qu'est la persévérance scolaire, les élèves de la formation en métier semi-spécialisé (FMS) de la Polyvalente Le Carrefour lancent la troisième édition de la course de la persévérance, le 7 mai 2016, au Chalet de la Forêt récréative à Val-d'Or.

Les adultes sont invités à parcourir une distance de 5 km à la course ou à la marche alors qu'un trajet de 500 mètres est conçu pour les enfants. De plus, un service de garde est mis à la disposition des parents afin de leur permettre de faire la course.

Cette course est un moyen pour mobiliser les élèves autour d'un projet commun. Les fonds amassés serviront à financer cette belle activité physique ainsi que l'activité de fin d'année des élèves en Formation des métiers semi-spécialisés. Les coûts d'inscription au 5 km sont de 20 \$ pour les adultes et de 10 \$ pour les jeunes de 17 ans et moins, tandis que la course pour les enfants de 500 m est gratuite. Il est possible de <u>s'inscrire en ligne</u> dès maintenant. Réservez votre place, un cadeau sera remis aux 100 premières personnes inscrites!

Nous vous invitons également à surveiller la page Facebook de l'événement : https://www.facebook.com/coursedelaperseverance

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6 400 élèves jeunes et adultes sur son territoire. Elle compte 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale des adultes. C'est plus de 1 100 employés qui font partie de cette grande équipe, plus de 600 enseignants, 375 membres du personnel de soutien, plus de 40 professionnels et gestionnaires.

-30-

Source et pour entrevue :

Caroline Neveu, conseillère en communication à la CSOB 819 825-4220, poste 3013 neveu.caroline@csob.qc.ca